

Sophie Sciboz



CLAUDINE GARCIA

Musique – L'opéra mène à tout, à condition d'en sortir. Choriste dans l'institution lyrique lausannoise de 2003 à 2009, Sophie Sciboz a quitté les rangs pour tâter de la comédie, se lancer dans des projets littéraires et s'épanouir dans des chansons qui, de «La voisine» au «Retraité» en passant par «Les vaches de mon frère» ou «Le Malin», cherchent à vous faire réfléchir en racontant de petites histoires oscillant entre anecdotes et élans plus poétiques, voire drolatiques. Après une tournée qui l'a menée jusqu'en Belgique, l'Yverdonnoise se produit à la maison, ses vers scandés guitare à la main. (BSE)

Yverdon-les-Bains, Échandole, ve 16 (20 h). www.echandole.ch